

BAB III

METODE PENELITIAN

Metode penelitian merupakan hal yang sangat penting pada penelitian baik dalam penelitian empiris maupun alam normatif tanpa adanya metode (cara) dalam penelitian, para ilmuwan tidak akan bisa untuk mencapai hasil atau tujuan yang diinginkan. karena metode penelitian dikembangkan lintas disiplin ilmu sebagai dasar dari proses penemuan oleh peneliti. berdasarkan ini, peneliti harus memutuskan dan memilih metode yang tepat agar tujuan penelitian tercapai secara optimal. metode penelitian penelitian ini menggunakan:

A. Jenis dan pendekatan penelitian

Berdasarkan latar belakang di atas, penulis memfokuskan arah penelitian yang akan di ambil dengan mengguankan hukum empiris (sosiologis) yang berfokus pada jalanya hukum di tengah masyarakat, dengan melakukan analisa tentang bagaimana sebuah reaksi dan interaksi yang timbul pada saat system tersebut di jalankan. Sebagai gambaran pada penelitian ini adalah pola perilaku masyarakat maupun perlembagaan social secara resmi. Penelitian hukum empiris biasanya disebut penelitian lapangan atau Penelitian lapangan merupakan penelitian yang berorientasi pada pengumpulan data bidang empiris. Metode penelitian adalah empiris dengan yurisprudensi suatu jenis penelitian lapangan (field research), yaitu penulis sedang melakukan penelitian langsung ke lokasi untuk mengambil dan mengumpulkan data.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian empiris karena dalam penelitian ini peneliti memiliki menggambarkan situasi atau fenomena secara detail dan mendalam juga dengan mengembangkan konsep objek penelitian yang diteliti menghimpun kenyataan yang ada.

Dan penulis menggunakan metode kualitatif yang berfokus pada penelitian deskriptif pada sebuah data peristiwa dan fakta fakta yang terjadi di tengah masyarakat dengan menafsirkan dan mendeskripsikan informasi yang berkaitan dengan situasi, sikap dan sudut pandang dalam masyarakat, konflik antara dua situasi atau lebih, hubungan antar variabel, perbedaan fakta yang ada dan pengaruhnya terhadap keadaan.

B. Lokasi dan waktu penelitian

1. Lokasi Kajian ini dilakukan di Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten barito kuala Provinsi Kalimantan selatan dan subyek kajian ini adalah panitia penyelenggara pemilu (panwas kecamatan Anjir Pasar).

C. Sumber data pada penelitian ini adalah bersumber dari:

1. Data primer, yang di mana di peroleh langsung dari narasumber dengan cara observasi dan wawancara.
2. Data sekunder, yang di mana di peroleh dengan cara mengolah lebih lanjut data primer, sehingga menghasilkan data yang lebih detail seperti diagram pemilu.

3. Data tersier, yaitu jenis sumber data yang menjadi tambahan data yang sifatnya memberikan arahan atau penjelasan tambahan terhadap data primer dan sekunder.

D. Teknik pengumpulan data

1. Observasi

Pengamatan/observasi adalah salah satu metode pengumpulan data yang dilakukan dengan terjun langsung ke tempat yang akan di lakukannya penelitian dengan cara melakukan pengamatan secara mendalam terhadap suatu peristiwa, tingkah laku, tindakan atau kegiatan yang sedang dipelajari menurut subjek. Atau masalah yang dicari jawaban oleh penulis itu sendiri dengan melakukan pengamatan tentang sikap atau karakter siswa bahan yang diperoleh untuk digunakan di masa depan dalam memecahkan masalah penelitian ini. penulis harus mengumpulkan informasi sebanyak mungkin tentang masalah yang sedang diselidiki.

2. wawancara

Wawancara dilakukan berdasarkan pedoman untuk menggali informasi yang diberikan. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan wawancara terstruktur. Wawancara terstruktur adalah wawancara di mana pewawancara mendefinisikan masalah yang diwawancarai dalam bentuk pertanyaan yang dirumuskan dengan baik.

3. Dokumentasi

Dokumentasi memegang kedudukan yang sangat di perlukan dalam sebuah penelitian. Dalam hal tersebut, peneliti dapat menafsirkan, mengidentifikasi dan mengumpulkan data tentang permasalahan penelitian yang di perlukan. Informasi hasil dokumentasi atau data yang digunakan dalam penelitian ini.

E. Analisis data

Metode analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data deskriptif dengan menggunakan teknik studi kasus. Analisis studi kasus dan data deskriptif di pakai untuk mengolah data yang dapatkan dari lapangan berdasarkan wawancara langsung dan observasi lapangan. seluruh data yang telah terkumpul ditelaah sehingga menjadi satu kesatuan yang utuh dan kemudian dianalisis sesuai dengan kemampuan timbal balik penulis.

BAB IV

LAPORAN PENELITIAN

A. PENYAJIAN DATA

1. Dekripsi objek penelitian

Penelitian ini berfokus pada peran pengawas pemilu kecamatan Anjir Pasar dalam langkah-langkah pencegahan untuk meminimalkan pelanggaran Pemilu 2024.